

5 Min at.

online

28. Dezember 2025

120 Weltkärntner trafen sich am Wörthersee: „Wichtige Botschafter“

Interkultureller Austausch: Aktuell zählt der Verein "Weltkärntner" 819 Mitglieder in 68 Ländern. Rund 120 von ihnen versammelten sich am Freitag zu einer nachträglichen Weihnachtsfeier im Parkhotel Pörtschach.

von [Tanja Janschitz](#)

Die Geschäftsführerin des Vereins, **Katrin Thum**, rückte die Bedeutung des Vereins in den Vordergrund. „Ich freue mich, alle Weltkärntnerinnen und Weltkärntner, die in ihre Heimat zurückkehren wollen, zu unterstützen.“ **Vereinspräsident Christoph Kulterer** betonte wiederum: „Neben dem traditionellen Weihnachtstreffen werden auch regelmäßig Stammtische veranstaltet, um den Austausch zu fördern. Es ist mir daher ein besonders Anliegen, allen zu danken, die uns tatkräftig unterstützen.“

Weltkärntner-Treffen erstmals in Pörtschach

Bürgermeisterin Silvia Häusl-Benz (ÖVP) hieß die Weltkärntner in der Wörthersee-Gemeinde willkommen. „Es freut mich, dass dieses traditionelle Treffen heuer erstmals in Pörtschach stattfindet.“

Auch **Landeshauptmann Peter Kaiser (SPÖ)** zeigte sich vom großen Andrang in Pörtschach erfreut: „Der Verein verbindet Menschen, die eine starke Verbindung zu ihrer Heimat Kärnten haben. Die Weltkärntnerinnen und Weltkärntner sind nicht nur wichtige Botschafter, sondern bringen auch ihre Erfahrungen, die sie in aller Welt gemacht haben, nach Kärnten zurück und davon profitiert das gesamte Bundesland.“ **Landesrat Sebastian Schuschnig (ÖVP)** ergänzte: „Sie tragen in die Welt hinaus, was Kärnten auszeichnet und besonders macht.“ Die Veranstaltung wurde von Brigitte Truppe-Bürger moderiert. Mit humorigen „Weltkärntner-Geschichten“ unterhielt außerdem **EU-Bauer Manfred Tisal** die Gäste. Für musikalische Unterhaltung

sorgten **Schlagerstar und Kabarettist Udo Wenders** sowie **DJ Mischa Blank**.



©LPD Kärnten/Jannach
120 Weltkärntner kamen zur Weihnachtsfeier nach Pörtschach.